



Communiqué

Pour diffusion immédiate

le 6 décembre 2023

Selon le vérificateur général, la dépendance de l'université York à l'égard des étudiants étrangers et l'augmentation des dépenses en immobilisations nécessitent une surveillance

(TORONTO) L'Université York devrait surveiller de plus près les dépenses puisqu'elle fait face à un gel du financement, à une augmentation des salaires, à la stagnation des inscriptions et à une dépendance envers les étudiants étrangers, a déclaré aujourd'hui le vérificateur général par intérim, Nick Stavropoulos.

« L'Université York est financièrement viable, mais sa dépendance croissante à l'égard des revenus provenant des étudiants étrangers, des projets d'expansion des immobilisations et des activités d'entretien différées méritent plus d'attention », a affirmé M. Stavropoulos.

En 2022-2023, les étudiants étrangers comptaient pour 18 % du nombre total d'inscriptions à l'Université York, mais pour presque la moitié de ses revenus totaux. Le recours aux étudiants étrangers pour calculer les revenus provenant des droits de scolarité expose l'université à des risques financiers si les inscriptions diminuent en raison de facteurs comme les changements dans les relations avec d'autres pays ou les restrictions de voyage pour des raisons sanitaires.

L'audit a révélé que l'Université York a dépensé presque 745 millions de dollars dans des projets d'expansion de ses investissements dans les cinq dernières années, ce qui a limité sa capacité de s'attaquer à des travaux d'entretien différés totalisant plus de 1 milliard de dollars.

« Pour assurer sa viabilité à long terme, l'Université York doit examiner de plus près les risques financiers liés à sa dépendance à l'égard des étudiants étrangers, ainsi qu'au financement de projets d'expansion des immobilisations au détriment des travaux d'entretien essentiels », affirme M. Stavropoulos.

-30-

Renseignements :

Becky Fong,

Gestionnaire, communications
stratégiques et mobilisation

becky.fong@auditor.on.ca

Cellulaire : 416-529 2099

Le rapport est accessible à l'adresse www.auditor.on.ca

✕ @OntarioAuditor

Le Bureau du vérificateur général de l'Ontario est un bureau indépendant de l'Assemblée législative qui mène des audits de l'optimisation des ressources et des audits financiers du gouvernement provincial et de ses ministères et organismes. Il audite également les organismes du secteur parapublic qui reçoivent un financement provincial. Sa vision est d'offrir une valeur et un niveau d'assurance exceptionnels aux députés à l'Assemblée législative, au Comité permanent des comptes publics et à l'ensemble de la population ontarienne en faisant un travail de haute qualité qui favorise la responsabilisation, l'optimisation des ressources et une gouvernance efficace dans le secteur public de l'Ontario.